

Journée découverte franco-allemande à la Fondation « ASKO Europa-Stiftung » de Sarrebruck

Le 6 février 2025, un groupe de 24 élèves de classes Abibac et de 2^{nde} et 1^{ère} LVB ont découvert le travail et le rôle d'une fondation dans le cadre d'une journée découverte franco-allemande cofinancée par l'OFAJ. Nous avons été chaleureusement accueillis à Sarrebruck à la Fondation « ASKO Europa-Stiftung ».



Après le mot de bienvenue de la Directrice, Meike Kartes, les équipes de la fondation ont présenté à nos élèves les différents champs d'action, ainsi que le rôle concret d'une telle structure : projets franco-allemands autour de l'Europe et du développement durable, la valorisation d'échanges interculturels entre partenaires scientifiques, politiques et personnes issues de la société civile, la formation d'ambassadeurs de la mobilité européenne.

Les élèves ont ensuite été sollicités à participer à différentes activités lors de l'atelier « Europe à l'École » : un bingo pour mieux se connaître, l'analyse puis la



présentation d'images et objets sur la thématique « l'Europe au quotidien » (boîte d'œuf, bouteille en plastique, image de satellite ou de poste frontière).



Enfin, le jeu « ABC » a permis de confronter deux équipes, qui devaient trouver le plus rapidement possible des mots en français ou allemand en lien avec l'Europe.



En fin de matinée, nous avons eu un aperçu du travail du département des relations publiques de la fondation, où le mot d'ordre est la communication.

Après un délicieux déjeuner à la cantine du ministère de l'Économie, un échange a eu lieu avec deux étudiants sur leurs expériences de mobilité transfrontalière pendant leurs études ou leur formation franco-allemande.



Les élèves ont ainsi pu découvrir de manière concrète les différentes possibilités qui s'offrent à eux dans un parcours franco-allemand et exprimer leurs craintes et motivations pour partir à l'étranger.





Après le bilan de la journée, la fondation ASKO a décerné un certificat de participation à chaque élève.



Les élèves étaient tous ravis de cette belle journée instructive et ludique.

